

Lima, 15 de enero del 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto  
Licenciado Santiago Cafiero  
Señora Directora de Derechos Humanos  
Licenciada Cecilia Meirovich

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

Quien suscribe la presente, Gloria Cano Legua tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de directora ejecutiva de la Asociación Pro-derechos humanos APRODEH, organismo de derechos humanos del Perú, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Conozco al postulante sobre la base de distintos proyectos de incidencia y litigio estratégico que hemos compartido y me consta que posee las cualidades personales y profesionales para desempeñarse de buena manera en el organismo internacional al cual postula. Su sensibilidad hacia las víctimas, su trayectoria profesional y su comprometida defensa de los derechos de las personas en situación de vulnerabilidad son cualidades deseables de todas las personas que integren organismos internacionales como la CIDH. Por ello, con gusto avalo su postulación.



Gloria Cano Legua

APRODEH

[gloria@aprodeh.org.pe](mailto:gloria@aprodeh.org.pe)

telf. +51964809193